



INSTITUTO DEL CAFÉ DE COSTA RICA San Pedro de Barva Heredia, Costa Rica

Circular N°3468 27 de diciembre del 2023

INVITACIÓN A FERIAS WORLD OF COFFEE DUBAI 2024 SIGEP RIMINI, ITALIA 2024

Señores

Productores, Beneficiadores, Exportadores, Torrefactores y Comerciantes de Café

Estimados señores:

Reciban un saludo cordial de parte del Instituto del Café de Costa Rica, ICAFE.

El Instituto del Café de Costa Rica tiene el agrado de informarles que Café de Costa Rica, participará el próximo mes de enero en la **Feria World of Coffee** a realizarse del 21 al 23 de enero de 2024 en Dubai, está contará con el apoyo de la Promotora de Comercio Exterior (PROCOMER), por otra parte, se participará también en la **Feria Internacional SIGEP** del 20 al 24 de enero del 2024, en Rimini, Italia, está última contará con el apoyo de la Embajada de Costa Rica en Italia, La Academia de Espresso de la Marzocco y la Organización Internacional Ítalo-latinoamericana (IILA).

INFORMACION SOBRE LA FERIA Y EL STAND WORLD OF COFFEE DUBAI 2024

World of Coffee se celebrará en el World Trade Center en Dubai el próximo 21 al 23 de enero de 2024, se ha consolidado como la principal feria de café para expositores y visitantes de Medio Oriente y más allá, diseñada para las empresas cafeteras de los Emiratos Árabes Unidos y aquellos que desean ingresar a la emergente industria cafetalera de Medio Oriente. Las características del espectáculo incluyen el popular Roaster Village, Lectures, Cupping Room, el Campeonato Nacional de los EAU, Brew Bar, SCA Community Lounge y, algo que no debe olvidarse una feria comercial donde compradores y vendedores se reconectan, así como nuevos establecimientos. relaciones comerciales.

Este gran acontecimiento dentro del mundo del café atraerá a más de 223 expositores acogerá alrededor de 10 000 visitantes, entre ellos importadores exportadores, retailers y brokers de café.

Café de Costa Rica participará en el stand de la Promotora de Comercio Exterior (PROCOMER), como socios estratégicos en el cual se presentará información y promoción de nuestra actividad cafetalera; además se recolectarán información proveniente de compradores, importadores y personas interesadas en Café de Costa Rica. La misión comercial, tiene como objetivo: Participar de forma activa en la feria del World of coffee Dubai en búsqueda de oportunidades comerciales y alianzas estratégicas para potenciar el posicionamiento de Café de Costa Rica. En el stand habrá un barista contratado por Café de Costa Rica para que prepare los cafés que envíe el sector para mostrar en esta feria, así mismo, se contará con una barra de degustación por 3 hora el día 22 de enero donde también se prepararán los cafés que envíe el sector. Esta barra también es contratada por Café de Costa Rica.





¿Desea asistir a esta feria?

Si desea participar en esta importante feria visitar el sitio web: https://dubai.worldofcoffee.org/. En este sitio podrá registrarse y obtener más información.

INFORMACION SOBRE LA FERIA Y EL STAND SIGEP RIMINI, ITALIA 2024

SIGEP, es la feria líder mundial dedicada a la industria Dolce Food service. En 45 años, SIGEP se ha ganado un lugar en el panorama internacional como el evento de los sectores Dolce Food service, Café y Panadería. Todo lo nuevo se destaca, desde las materias primas y los ingredientes hasta los equipos y tecnologías, el mobiliario, los envases y los servicios.

Si hay un lugar donde descubrir las últimas tendencias, conocer a los profesionales y explorar nuevas oportunidades de negocio, para establecer contactos con los principales actores, visitantes y compradores de todo el mundo es esta importante feria, ya que, comprende cinco comunidades empresariales interconectadas como lo es helado, pastelería, chocolate, café y panadería.

Esta feria cuenta con una afluencia total de 178.527 visitantes, 1000 expositores, 155 países, comprendiendo un 16% de expositores en café.

Café de Costa Rica participará en el stand del IILA en SIGEP, Rimini, ofreciendo degustación de café y catación, además de procesos de beneficiado y variedades, con un enfoque en Pacto Verde según los requerimientos de los socios. El fin de participar en esta feria es educar a los asistentes sobre las características únicas de nuestros granos y procesos de producción, así como mejorar las relaciones comerciales y el posicionamiento de Café de Costa Rica con el mercado italiano.

La feria tiene como objetivo participar de forma activa en la feria del SIGEP en búsqueda de oportunidades comerciales y alianzas estratégicas para potenciar el posicionamiento de Café de Costa Rica, además de cataciones puntuales en Roma y Florencia posterior a la Feria.

Además, se ha enviado café de Costa Rica para que sea utilizado en otros stands presentes en SIGEP.

¿Desea asistir a esta feria?

Si desea participar en esta importante feria visitar el sitio web: https://en.sigep.it/ En este sitio podrá registrarse y obtener más información.

¿Cómo puedo dar a conocer mi empresa a través de Café de Costa Rica?

Si desea participar de manera indirecta en la feria, Café de Costa Rica ha habilitado un formulario opcional, para aquellas empresas que deseen participar de la feria mediante el envío de información, que será compartida con clientes interesados, el link de registro es el siguiente: https://es.surveymonkey.com/r/CBT5787





ENVIO DE MUESTRAS DE CAFÉ

El Instituto les motiva a enviar muestras de café a las ferias **World of coffee Dubai** y **SIGEP Italia** las cuales podrán ser entregadas a aquellas personas que visiten el stand y que las soliciten. Para esto, pueden enviar un máximo de 5 muestras de 300 g de un mismo lote por compañía u organización. Debido a restricciones de envío, tendremos un límite para la recepción de muestras de café.

Cada envío debe cumplir las siguientes características:

Tamaño de Muestra:	300 gr.
Cantidad de muestras por lote:	5 muestras de 300 gr (1,5 Kg), de un solo lote. De cada muestra enviada se catará una, con base en el protocolo de Cafés Especiales. Estarán participando las muestras con notas superiores a 80 puntos.
Presentación:	Café oro, preparación EUROPEA
Empaque:	Laminado con o sin válvula, debidamente identificado con una calcomanía o sticker con la siguiente información: WOC Dubai o SIGEP Company:
	Contact:Phone:
	Email:
	Origen:
	Type: (SHB, HB, MHB, etc).
Enviar muestras a:	Unidad de Control de Calidad (Catación) con el Señor Esdras Vega, Tel: 2103 8493 en ICAFE 400 metros Norte de la Iglesia de San Pedro de Barva de Heredia.
Fecha límite	La entrega de las muestras tiene como fecha límite el lunes 8 de enero en oficinas regionales o bien el martes 9 de enero en las Oficinas Centrales.

Atentamente,

Original firmado

Gustavo Jiménez Elizondo Director Ejecutivo